

ウォッチング ていね

地域で広めよう!! 健康づくりの輪 (8/28)

～セレモニーパレス手稲(前田4条8丁目)

世界で活躍しているプロスキーヤーの三浦雄一郎^{みうらゆういちろう}氏による健康づくり講演会と、地域ぐるみの健康づくりを進めるためのシンポジウムが行われました。



▲シンポジウムの様子。約500人の市民が熱心に聞き入りました



▲エベレスト登頂の経験を交え、健康づくりについて語る三浦雄一郎氏

前田・稲積交通安全車両パレード (9/4)

前田地区交通安全実践会や前田地区連合町内会連絡協議会など8団体が合同で行った交通安全車両パレード(今年で11回目)。約100人の参加者は色とりどりの風船で飾られた車に分乗し、道行くドライバーや歩行者に、交通事故の防止を熱心に呼びかけました。



▲出発式の様子



▲車両パレードの様子

スポーツ・レクリエーション祭2004 (9/5)

～てっぼく・ひろば/手稲鉄北小学校(前田2条12丁目)

今年で2回目となるスポーツ・レクリエーション祭。室内雪合戦や玉入れ、ウォーキングなどさまざまな種目が行われ、約1200人の参加者は、さわやかな汗を流しました。



◀室内雪合戦。狙いを定めて「それっ！」



▲みんなでラジオ体操



▶白熱したソフトバレーボール